

ACTUALITE
DU JOUR
EBOLA#1

Samedi, 22 Novembre 2014

Margaret Chan

En visite à Bamako pour soutenir les efforts du pays contre Ebola



La Directrice Générale de l'OMS a effectué une brève visite à Bamako, pour soutenir les efforts du pays contre la maladie à virus Ebola.

Selon le dernier sitrep de l'OMS publié le 21 Novembre 2014 un total de 2 cas suspects de la MVE ont été admis au centre de traitement de Bamako dont un a été testé positif et le second négatif.

A Bamako 293 contacts sur 306, soit 95.7% ont été correctement suivis.



la Directrice Générale de l’OMS, s’est rendu au Centre de Traitement situé au CENAM, de l’ONG MSF, où un malade est actuellement interné.

Elle était accompagnée par Michel Sidibé, Directeur exécutif du Programme commun des Nations Unies sur le VIH / sida (ONUSIDA), du Ministre de la Santé et de l’Hygiène publique, Ousmane Koné, du Coordinateur du Comité Opérationnel d’Urgence, Dr. Samba Sow et du Représentant de l’OMS du bureau Pays, Dr. Ibrahima Socé Fall et autres personnalités.

Le Mali est le dernier pays en date à être infecté par la maladie à virus Ebola. Le premier cas confirmé de maladie à virus Ebola avait été confirmé à Kayes dans la nuit du 21 octobre 2014. A la date du 21 Novembre 2014, au total 6 cas et 5 décès de la MVE ont été confirmés au Mali selon le dernier sitrep de l’OMS.



la Directrice Générale de l’OMS, lors de la visite du Centre de traitement construit par MSF au CENAM



la Directrice Générale de l’OMS et toutes les délégations à la fin de la visite au CENAM.

OMS MALI

BP 99 N’Tominkorobougou

Bamako, République du Mali

Téléphone: (223) 222 37 14 - Fax: (223) 222 23 35 -

Site Web: www.who.int